

北

長)は、現行の入学定員百人を来年四月から二千人増やし、百二十人にする。同短大が本年度入試の志願者増を受け、今夏文部科学省と厚生労働省に申請し、三日までに認可された。

同短大は栄養士を養成する食物栄養学科の單科

入試枠で十人、一般入試枠が五人、社会人入試枠

から一・六倍に上昇し、「合格が難しい状況とな

の五十人一クラス、計百人から、四十人三クラス、計百二十人とする。本年度行われる来年度入試から適用する。定員増に伴い、専任教員も十人から十二人に増やす。

まで「若干名」とし、定員に数えていなかつた。定員増は、同短大が会年七、八月に、文科省と厚労省に申請。昨年度実施した本年度入試の志願者が大幅に増え、倍率が

アシタ



文化財の校舎守りたい

消防庁などが主催する本年度の「防災教育チャレンジプラン」実践団体に選ばれた遺愛学院遺愛女子中・高校（野田義成校長）がこのほど、全生徒を対象に防災意識に関するアンケートを行つた。文化財として貴重な同校校舎については、約八割が現状の維持を望む。本館と旧音教師館が国校両校の生徒計八百四十人が対象で、九月初旬に実施。ほぼ全員から回答を得た。

一方、家庭内での災害対策については、70・6%が「避難方法を決めていない」、60・7%が「非

み、災害から校舎を守る意識の高さがうかがえる結果となつた。

アンケートは中学、高校両校の生徒計八百四十人が対象で、九月初旬に実施。ほぼ全員から回答し、生徒の校舎に対する愛着の深さを示した。

文化財の指定を受けている校舎について、82・3%の生徒が「遺愛の誇り

遺愛中・高生に防災意識調査

8割「今まで」

常時の家族の連絡方法を
決めていない」と答え、
課題も浮き彫りになつた。
2006年5月

八

1

2

1

1

1

一
四

六

三
年

事業継続は未定



卷六